06-12-24

LEGISLATIVO



Monto para elección de jueces "no es caprichoso": consejera del INE.



CDMX.- La Comisión de Presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) alertó a los diputados que la elección extraordinaria de jueces, ministros y magistrados en 2025 "no es un asunto de pesos

y centavos, sino de cuánto cuesta la legitimidad" de este proceso inédito.

En una reunión para explicar las bases del gasto que solicita el INE 40 mil 119 millones -de los cuales 13 mil 205 millones serían para la elección judicial—, la consejera Norma Irene de la Cruz soltó a los diputados de la Comisión de Presupuesto de la cámara: "Ustedes digan cuántos recursos consideran indispensable, necesarios para que el INE esté en condiciones de organizar un proceso con los estándares a los que está acostumbrada la ciudadanía". El monto, añadió, "no es caprichoso".

Ante la advertencia de Morena de aplicar un recorte de aproximadamente 5 mil millones de pesos al presupuesto solicitado por el instituto, la consejera planteó a los legisladores pensar que este proceso costará "más o menos lo mismo" que la elección presidencial de junio, cuando se destinaron 14 mil millones de pesos.

Además, señaló que la solicitud de gasto tiene que ponerse en perspectiva, porque la mayor parte de los recursos son de tipo operativo.

E insistió: "entonces no es un costo de pesos, o valor, sino de cuánto valora el Congreso que el primer proceso del Poder Judicial de la Federación se realice con todos los estándares que la ciudadanía está acostumbrada".

Incluso apeló a la sensibilidad de los legisladores, porque no solo el proceso se organiza con "tiempos muy reducidos", sino bajo la presión a que están sometidos los consejeros electorales.

La elección, añadió, se desarrolla "en situaciones adversas, ya tenemos amenazas, multas, ya dieron vista a la Fiscalía General de la República y en esas condiciones tenemos que organizar el proceso".

https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=463863#google_vignette